

Schau auf dich, schau auf mich.

Sitze zuhause  
C hille so gut wie immer in meinem Bett  
H aus verlasse ich nur zum Einkaufen  
A ber auch zum Joggen  
U nter anderem fühl ich mich ganz gut soweit  
A ußerdem ärgert mich diese Corona Krise  
U nd ich freu mich schon, wenn ich wieder raus darf  
F reunde treffen ist das, worauf ich mich freue  
D as Rausgehen lässt mich besser fühlen  
I ch persönlich mag das Zuhause für so lange Zeit überhaupt nicht  
C hilliges Gefühl in einer Woche wieder in die Schule  
H alte das Zuhause bleiben nämlich nicht mehr aus  
S chon klar wer wahrscheinlich an dieser Krise schuld ist  
C hinesen und ihre Idee mit den Fledermäusen  
H assen tu ich sie nicht dafür  
A ber anderen die Schuld in die Schuhe zu schieben  
U nd zu wissen, dass man es selber war ...?  
A ch ich verstehe das sowieso nicht  
U nten bei mir spielen haufenweise Kinder, wurden aufgrund der Krise, von der Polizei nachhause geschickt mit einer Mahnung  
F ür euch sollte es wichtig sein:  
M indestens 2 Meter Abstand zu anderen zu halten  
I n der Öffentlichkeit mit einer Schutzmaske rumlaufen  
C hinesen nicht als listige und schlechte Menschen ansehen, ja das tun leider viele  
H ände regelmäßig waschen

LIEBE V  LL